

SOS(A-Z), 12.03.2014, 16:54 Uhr

Auf den Spuren von Ludwig Leichardt / Ein Ultralauf Trebatsch - Branitz



Die Frühlingssonne lässt auch neue Laufideen sprießen. Das T-Rex-Team in Peitz sorgt mit seiner Premiere am 15. März nicht nur für einen langen Kanten mit Konditionsakkuaufüllung sondern vermittelt auch Heimatkundekenntnisse. Es ist ein „Ludwig Leichardt Trail – Ultra-Lauf“. Er führt von Trebatsch (10 Uhr) nach Cottbus-Branitz zu den einstigen Wirkungsstätten des Fürsten Pückler. Gerechnet wird vom Veranstalter im Gruppenlauf

das Zurücklegen eines Kilometers zwischen 6 und 6,30 Minuten. Danach wären die Gruppen zwischen 16 und 17 Uhr am Ziel zu begrüßen. Nähere Einzelheiten sind bei webmaster@rossi-mountins.de zu erfahren.